

### Digital literacy is the key to success in any occupation

<p><b>Мнение</b> Я считаю, что компьютерная грамотность - это один из самых важных навыков, который может быть нужен для достижения успеха.</p>	<p><b>Мнение</b> I think that computer literacy is one of the most important skills one can have to be successful.</p>
<p><b>1. утверждение</b> Прежде всего, компьютеры стали неотъемлемой частью жизни людей.</p>	<p><b>1. утверждение</b> First of all, computers have become an integral part of people's life.</p>
<p>Что бы человек ни делал на работе или дома, ему приходится иметь дело с цифровыми технологиями.</p>	<p>Whatever a person does at work or at home they have to deal with digital technologies.</p>
<p><b>пример</b> Например, люди оплачивают счета, заказывают еду on-line или покупают билеты.</p>	<p><b>пример</b> For example, people pay bills, order food on-line, or buy tickets.</p>
<p><b>2. утверждение</b> Во-вторых, если человек хочет получить работу, он или она должны заполнить бланк, прежде чем его возьмут на работу.</p>	<p><b>2. утверждение</b> Secondly, if a person wants to get a job, he or she has to fill in a form before being taken.</p>
<p><b>пример</b> Например, у каждого бланка всегда есть вопрос, (касающийся) уровня владения компьютером.</p>	<p><b>пример</b> For instance, each form always has a question of one's level of computer fluency.</p>
<p>Если человек пишет, что у него низкий уровень компьютерной грамотности, шансы получить работу невелики.</p>	<p>If a person writes that they have a low level of computer literacy, the chances of getting a job is low.</p>